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Il giorno 9 settembre 2024, alle ore 18.00, in presenza, presso la sede della 

Direzione, si è riunito il Consiglio d’Istituto, per discutere i seguenti punti all’ordine 

del giorno, come da convocazione del Presidente inviata in data 04 settembre 2024: 

RAPPRESENTANTI DOCENTI PRES. ASS. RAPPRESENTANTI GENITORI PRES. ASS. 

1. ARENA CARMELA X  1. CALLEGHER SABRINA  X 

2. CACI RITA  X 2. LENTINI LOREDANA X  

3. GHIDINI MARA X  3. SAMPAOLO M. ROSARIA  X 

4. LIVERANI CLIZIA X  4. SCHEPIS M. ANGELA  X 

5. PORCU ROBERTA X  5. TORRE STEFANIA  X 

6. RIBOLZI EMILIA M. A. X  6. VENTRICE CATERINA X  

7. VANONI ELENA X  7. ZUCCATO ROMINA  X  

   8. ALEMANNO VERONICA  
 

 X 

RAPPRESENTANTI A.T.A. PRES. ASS.    

1. GIACCO DOMENICA X     

2. TELESCA M. CARMELA X     

      

DIRIGENTE SCOLASTICO PRES. ASS.    

Prof. Marcello SOPRANI X     

      

Ritenuta valida la riunione si discute il seguente punto all’O.d.G.: 

OMI SSI S  

2) Parere su modifica rete scolastica a.s. 2025/26 

Il Dirigente Scolastico informa il Consiglio di Istituto che durante un incontro 
svoltosi a Varese il 16 luglio 2024 a cui hanno preso parte il Presidente della 

Provincia, il Direttore dell’Ufficio Scolastico di Varese, vari sindaci e dirigenti 
scolastici dei comuni della zona, è emerso che dall’anno scolastico 2025/26 

l’I.C.S. di Cunardo verrà dimensionato in quanto perderà i requisiti legati al 
numero minimo di alunni frequentanti  (che deve essere di almeno 400 unità) e di 

conseguenza, non rispettando più le condizioni richieste per essere un’Istituzione 
scolastica autonoma, verrà accorpato al nostro Istituto. 

Dalla discussione emerge la perplessità da parte di molti componenti circa il 
dimensionamento dell’Istituto Vaccarossi di Cunardo; il futuro accorpamento, visti 

i numeri attuali del nostro Istituto e dell’I.C. Vaccarossi, renderebbe 
particolarmente complessa la gestione delle due scuole. 

Il Consiglio esprime all’unanimità il parere contrario all’accorpamento. 

SEGRETARIO DEL C.d.I.     La PRESIDENTE DEL C.d.I. 

Ins.te Emilia Maria Angela Ribolzi   Sig.ra Romina Zuccato 


